

2014 年度レクリエーション

日吉設計で 3 回目となる夏季レクリエーションが 7/19 にありました。

今回は、ボーリングを行うことになり、クアトロブーム小杉店で行いました。

ゲームは 3 セットを行い、始めの 2 セットの合計を個人戦として争いました。3 セット目は団体戦として個人戦の結果を参考にチームを決め争いました。

マイ BALL やマイ SHOES を持ってきていた方には上手くいって 100 ぐらいの私にはとても太刀打ちできなかったです。



久しぶりのボーリングで腕がパンパンになりながらも白熱した大会でした。



個人戦優勝はキシタさん 278 点(2 ゲームの合計)、2 位はイムラ p で 273 点、3 位はホカワタダシさんが 263 点でした。

団体戦優勝はチーム・ドシロウト (キシタさん、ホカワトルさん、オシマさん) でした。2 位のチームとは 1 本差で最後の最後で逆転して優勝でした。キシタさんの個人戦、団体戦の 2 冠・・・凄いです。

次は、優勝を狙いたいと思うので次回までにマイ BALL とマイ SHOES とマイプロテクターを買いたいと思います。



ボーリングに続いて太閤山ランドでバーベキューを行いました。

会場についたときには雷が鳴っていてどうなるかなと思いましたが天気も良くなってきてバーベキュー日和になりました。

お肉は九州から、取り寄せた石垣牛(100g5000円)を使い、炭も同じく高級な土佐の備長炭を使って行おうと準備をしていたんですがお肉が指定した分だけ届かなかつたり炭が高級すぎて火がつかなかつたりと、問題も出てきて大変でしたがとても楽しかったです。



最高級石垣牛やハンバーグとても
おいしかったです。 b_yカナヤマ

ホタテなども買ったんですが醤油とバター
を買い忘れるという失態・・・ごめんなさい
仕事で返します！！！ b_yカナヤマ

鍋でお米を炊いたのですが水の分量が少なかつたのか芯が残りコゲコゲに…次は頑張ります。

b_yカナヤマ

皆様お疲れさまでした。次は完璧にできるように
頑張りますので次回もお願ひいたします。

今回はとてもいい経験になりました。準備は大切
だなとしみじみ思いました。仕事での段取りに生
かせるようにしたいです。 b_yカナヤマ



幹事 金山